
 

 

令和５年度 第２回杵築市地域自立支援協議会 

 

 

議事① 第３期障がい者基本計画・第７期障がい福祉計画（第３期障がい児福祉計

画）について 

 

【諮問事項】 

第３期障がい者基本計画・第７期障がい福祉計画・第３期障がい児福祉計画につ

いて、協議会委員各位のご意見を伺います。 

 

【諮問理由】 

 この度、別々に存在していた障がい者基本計画と障がい福祉計画（障がい児福祉

計画）を一本化しました。両計画を一本化することで、基本計画の政策理念と、福

祉計画の政策内容を連動させることができるようになりました。計画の素案作成に

際し、計画策定部会を計４回開催し、部会員の皆様からご助言をいただきました。

また、９月に中間報告として自立支援協議会委員の皆様からご助言をいただき、今

回の計画策定に至りました。 

 

 

 

議事② 就労支援部会、こども支援部会の開催について 

 

【諮問事項】 

就労支援部会並びに、こども支援部会を開催することについて、協議会委員各位

の意見を伺います。 

 

【諮問理由】 

 市内の就労継続支援事業所と放課後等デイサービス事業所から「他の事業所がど

ういった支援の工夫をしているか知りたい。就労支援部会と、こども支援部会を開

催してほしい」と市に相談が有りました。 

今回の計画の中にあるように、きめ細かい児童発達支援や、一般就労への移行等

は事業所の協力無しには実現できないものです。管内の事業所を集め、情報交換の

場を開くことで、就労支援の向上や、療育支援の向上を図り、今回の計画に定める、

きめ細かい児童発達支援や一般就労への移行につなげたいと考えています。 

 また、部会の中で出た事業所の課題や、利用者が抱える問題を、自立支援協議会

の場で深く議論や検証を行うことで、計画のＰＤＣＡの参考とします。 

 

 

           （今年度の開催内容） 

      こども支援部会 議題：個別支援計画の立て方 

      就労支援部会  議題：工賃向上に向けた取組 

 

 


